Intervención del diputado Julián López Galeana, para fijar postura de la representación parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano.

El Presidente:

Esta presidencia concede el uso de la palabra al diputado Julián López Galeana, de la representación parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Julián López Galeana:

Con el permiso de la mesa directiva, saludo con mucho afecto a todas y a todos mis compañeros legisladores, medios de comunicación y personas que amablemente hoy nos acompañan en esta Sesión.

En Movimiento Ciudadano estamos a favor de reconocer la composición multiétnica de nuestra nación reconocer a nuestros pueblos indígenas y afromexicanos como sujetos de derecho público con personalidad jurídica y patrimonio propio.

En movimiento ciudadano estamos a favor de reconocer y que se garanticen el derecho a conservar sus lugares sagrados así como de preservar Bioculturalidad estamos a favor de reconocer su derecho a definir a definir sus sistemas normativos en cuanto a la resolución de conflictos y sus esferas sociales económicas políticas y culturales.

Estamos a favor de fortalecer las disposiciones en beneficio de los pueblos indígenas en materias sociales como educación, salud alimentación trabajo y derecho de indígenas migrantes, a favor de fortalecer los derechos de mujeres indígenas para su participación en condiciones de igualdad en su acceso a la educación a la propiedad posesión de la tierra su participación la toma de en decisiones de carácter público.

Estamos a favor de garantizar la participación de las comunidades en la construcción de los modelos educativos reconociendo la pluriculturalidad sus lenguas y métodos de enseñanza.

Compañeras y compañeros legisladores lo he dicho aquí en un par de ocasiones en esta máxima tribuna en Movimiento Ciudadano encontrarán siempre la disposición de ir a favor de todo aquello que beneficie a

México y a Guerrero, y hoy en particular el tema que nos ocupa esta reforma me siento muy complacido iunto con mi compañera y amiga Erika Lührs, de anunciar que Movimiento Ciudadano vota a favor de nuestros pueblos indígenas y afromexicanos reconociendo así su legado histórico su aportación y orígenes de nuestras raíces de las que por cierto nos sentimos muy orgullosos.

Que vivan nuestros pueblos indígenas y afromexicanos!

Que viva Guerrero!